



KARL CHINGA GRAWE / AGENCIA LINO

PROPONEN LLAMAR AL CENTRO "SERGIO CARRIZO", UN COMUNICADOR QUE PERDIÓ LA BATALLA CONTRA EL CÁNCER, PERO QUE HIZO DE SU DIAGNÓSTICO UNA BANDERA DE LUCHA PARA LAS PRÓXIMAS GENERACIONES.

## Entregan el terreno para la construcción del Centro Oncológico de Atacama

**PROYECTO.** Se estima que las obras terminen en noviembre del año 2027 y la puesta en marcha sea durante el 2° semestre del 2028.

Para el 2° semestre del año 2028 se estima la puesta en marcha del Centro Oncológico de Atacama. En tanto, el período de ejecución del proyecto se estima en un plazo 1.080 días corridos, con lo que se espera el término de obras a fines del mes de noviembre del año 2027.

Durante la ceremonia de entrega de terreno estuvo presente el Dr. Osvaldo Salgado, subsecretario de Redes Asistenciales quien señaló: "Esta es una obra que ha sido producto del trabajo de muchas personas durante varios años y que busca resolver un problema que hoy día tenemos en la región de la falta de tratamientos oncológicos. Hoy día tenemos quimioterapia instalada en el Hospital Regional, pero sin duda tenemos por delante la posibilidad y la expectativa de resolver la mayor parte de los problemas oncológicos en esta región, de tal manera que las personas puedan ya no necesitar ir a otras regiones".

El Centro Oncológico, cuyo diseño tuvo un costo de 195 millones de pesos, considera la construcción de 8.000 m<sup>2</sup>, contemplando áreas de: oncología médica y hematología oncológica, quimioterapia (con 15 sillones), radioterapia, cuidados paliativos y alivio del dolor, imagenología (con TAC y resonador magnético), farmacia oncológica y normalización de anatomía patológica, además de la construcción de una pasarela del 191,9 m<sup>2</sup>, para conectar el Hospital Regional con el centro oncológico.

Respecto a este importan-

te proyecto, el gobernador de Atacama; Miguel Vargas, indicó: "Estamos muy contentos porque el sueño comienza a hacer realidad y a partir de ello quiero agradecer el esfuerzo y la colaboración que han hecho muchos y muchas desde hace ya varios años para que el proyecto empiece a hacer realidad. Partiendo por destacar el rol de la comunidad en la persona de Sandra Bustos, de su familia, de la familia de Sergio Carrizo, quienes lideraron un movimiento ciudadano que permitió darle fuerza a esta idea y que fue escuchado debidamente por los gobiernos, los que han ocurrido desde esos años hasta el presente y esa demanda ciudadana se traduce en un proyecto concreto y es la tarea que le corresponde a los gobiernos".

Finalmente, Sandra Bustos, quien es viuda del fallecido Sergio Carrizo, uno de los precursores de la construcción del Centro Oncológico, manifestó: "Una gran alegría porque los sueños se comienzan a cumplir, las ilusiones se concretan de alguna manera y penita, porque no está Sergio, pero felicidad. Yo sé que acá hay muchos de sus colegas que están acá, que están felices también, porque fueron parte de esto, nosotros a lo mejor fuimos la cara visible del tema, pero nunca estuvimos solos, siempre estuvieron nuestros amigos, siempre estuvo la gente, siempre estuvo la comunidad que se acercaba, que nos apoyaba, que conversaba con nosotros, por lo tanto, yo creo que es una felicidad muy grande la que se siente".

C3